



El presupuesto de la Universidad se mantendrá este año en 207,3 millones

Las fondos de la institución académica subirán sólo 30.872 euros ■ Las transferencias de la Administración Regional se reducen en 3,5 millones respecto al ejercicio anterior

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca contará este año con 207.319.751 euros de presupuesto, sólo 30.872 euros más que en el ejercicio anterior, según los datos que la institución académica ha distribuido entre los miembros de la comisión económica para la aprobación del presupuesto el próximo jueves, 27 de marzo, en la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno universitario.

Los datos reflejan un presupuesto muy similar al de 2013. De nuevo, las cuentas recogen una importante reducción de las transferencias corrientes procedentes de la Administración Regional. Así, aunque la Universidad de Salamanca tiene una previsión de un aumento de las tasas de matrícula de 3 millones de euros, este incremento no se refleja en el presupuesto total porque la Administración Regional ha reducido en cerca de 3,5 millones su aportación, bajando hasta casi 123 millones de euros (-2,75%). La institución de enseñanza superior reclama desde hace tiempo un cambio en el sistema de financiación para evitar que la Universidad de Salamanca reciba menos dinero que la de Valladolid pese a tener más alumnos.

En los ingresos también destaca el aumento de las transferencias de capital tanto de la Administración Regional, pasando de 5,2 a casi 6,5 millones de euros como consecuencia de la subvención dedicada al edificio de I+D+i que próximamente inaugurará la Universidad en la calle Espejo, como del Estado, que ascienden a 7 millones, 420.514 euros más que en 2013 gracias a la competitividad de los investigadores de la institución salmantina, que son los que han captado estos fondos en con-



Fachada del Rectorado de la Universidad de Salamanca, junto a la estatua de Fray Luis de León. | ARCHIVO

AHORRO ENERGÉTICO

La Universidad de Salamanca ha reducido de forma considerable sus gastos corrientes. Según las cuentas del ejercicio 2014 que ya ha autorizado la Junta de Castilla y León, la institución académica ha bajado en más de 823.000 euros los gastos corrientes en bienes y servicios (capítulo 2). Este descenso es consecuencia de la política de control del gasto que el equipo rectoral lleva desarrollando desde hace años, obteniendo reducciones en los contratos públicos suscritos con empresas, controlando el consumo energético con campañas de sensibilización y mejorando los sistemas de calefacción para lograr una mayor eficiencia mediante la sustitución de las calderas.

Por otra parte, los pasivos-financieros, o lo que es lo mismo, las amortizaciones, se reducen en el presupuesto de este año en 1,3 millones de euros. Este dato es consecuencia de la cancelación de uno de los préstamos de la deuda histórica que pasa de 5,3 a 4 millones.

Además, la Universidad aumenta la partida de becas que, sin embargo, sufre la reducción de los programas Erasmus y Séneca.

vocatorias competitivas.

En cuanto a los gastos, el presupuesto que debatirá el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca el jueves recoge una leve disminución de los gastos de personal de 52.949 euros, situándose en 2014 en 130.591.026 euros. Este dato es la suma de la reducción de plantilla que sufre año tras año la institución y el crecimiento de los costes de personal por los trienios, quinquenios y sexenios que va consiguiendo la plantilla por su antigüedad.

Las cuentas garantizan, en cualquier caso, el mantenimiento de la plantilla.